

Comienza a operar puente aéreo para abastecer carne

Decenas de toneladas de carne de res comenzaron a ingresar al mercado paceño desde ayer a través del puente aéreo que tendió el Gobierno entre Santa Cruz y La Paz para garantizar el abastecimiento del alimento a la población, señala un boletín del Ministerio de Desarrollo Productivo.

“En La Paz tenemos pendiente la llegada de dos vuelos hoy día (viernes), cada uno con 13 toneladas y hasta el domingo llegará un avión Hércules con 50 toneladas, de tal manera que el fin de semana estaremos totalmente abastecidos de carne”, informó la ministra Teresa Morales, citada en el boletín. El primero de los aviones llegó el jueves pasado.

Morales informó también que en Santa Cruz la venta de carne de res se regularizó. En Cochabamba el abastecimiento es normal y en La Paz se resolvieron las dificultades con el puente aéreo.

Jorge Choque, ejecutivo de la Federación de Carniceros de La Paz, denunció que hasta 50 reses salen de contrabando por Desaguadero hacia Perú.

Explicó a Erbol que el mismo Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag) otorga hojas de ruta a los comerciantes.

Al respecto, el director del Senasag de La Paz, Jaime Argüello, señaló que son los mismos comerciantes quienes sacan el producto y negó que se hubiera registrado salida oficial de re

El Deber / Santa Cruz

Carniceros frenan medidas y amenazan con paro nacional

Los comercializadores de carne levantaron el paro indefinido que hasta ayer cumplía su quinto día. Héctor Jiménez, máximo dirigente de la Asociación de Comercializadores de Carne (Adecca), aseguró que si hasta el miércoles no existe una solución que evite el encarecimiento del kilo gancho de este producto se realizará un paro nacional.

El cuarto intermedio fue acordado en un extensa reunión que sostuvieron los vendedores con la comisión que viajó a La Paz para reunirse con la ministra de Desarrollo Productivo y Economía Rural, Teresa Morales. “El martes nos reuniremos nuevamente con el Gobierno, también pedimos la presencia de la ministra de Desarrollo Rural, Nemecia Achacollo” dijo Jiménez.

Se reactiva la venta

Desde la tarde de ayer la carne volvió a los mercados con los mismos precios de la discordia, Bs 32 y 33 para la carne de primera y entre Bs 26 y 27 para la carne de segunda. Los carniceros manifestaron que el valor dependerá el costo del kilo gancho, que oscila entre Bs 19 y 20.

Juan Carlos Banegas, gerente general del frigorífico municipal (Frimup), informó de que ayer se normalizaron las actividades, por lo que estimaron faenar 450 reses, es decir unos 80.000 kilos

para ser distribuidos a todos los mercados para abastecer a la población que desde hace cuatro días se las ingenió para remplazar la carne de res.

Filas, sol y empujones

Desde las primeras horas de la mañana de ayer, las amas de casa vivieron un verdadero drama para conseguir un poco de carne, que solo se podía adquirir en el matadero municipal y en el mercado Abasto y La Ramada y bajo resguardo de la Policía y de gendarmes.

La alta demanda provocó que las 50 reses que se carnearon ayer se acabaran en menos de tres horas en los mercados, mientras que en Frimup la venta se realizó hasta pasado el mediodía.

Los precios volvieron a ser la queja principal. En el Abasto, la carne de primera alcanzó los Bs 35 el kilo, mientras que en el matadero los compradores realizaron largas colas bajo el sol, afectando a grandes y chicos. La queja principal fue el precio de Bs 25 para el corte único, por no corresponder al tipo de carne comercializado